



11. März 2021 | JJ e.V. - Suchthilfezentrum Wiesbaden

Instagram-Account von #haltwiesbaden

Das SHZ hat mit seinem Projekt "HaLT- Hart am Limit" schon seit einiger Zeit einen Instagram-Account. Darüber ist das Kommunizieren mit der jüngeren Zielgruppe leicht und Infos aller Art lassen sich mühelos an die Zielgruppe bringen.



Jugendberatung und Jugendhilfe e.V. Gutleutstraße 160-164 60327 Frankfurt

info@jj-ev.de www.jj-ev.de Ihr findet unseren Instagram-Account unter: https://www.instagram.com/haltwiesbaden/





Schaut doch mal vorbei und wischt euch durch die Infos und Angebote!

Jugendberatung und Jugendhilfe e.V. Gutleutstraße 160-164 60327 Frankfurt

info@jj-ev.de www.jj-ev.de